

"Va a hacer calorcito", dice Creel por anuncio de mensaje de reconciliación nacional ante AMLO

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, insistió en que nuestro país debe dar paso a una reconciliación nacional, pues "no hay un solo país en el mundo que dividido avance y se desarrolle".

Así lo dijo este domingo a su llegada a la conmemoración del 106 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, que se realiza en el estado de Querétaro.

"Hay que buscar una reconciliación nacional para que este país, unido, salga adelante. No hay un solo país en el mundo que dividido avance y se desarrolle, es muy importante y esto lo demuestra la historia", declaró.

El también diputado de la bancada del PAN, adelantó que ese será el tema central de su discurso frente al presidente Andrés Manuel López Obrador; "va a hacer calorcito cuando lo dé".

Recordó que lleva más de un año solicitando un diálogo con el presidente, cosa que no ha ocurrido, y explicó que salvo el acto protocolario de hoy, tampoco se prevé un encuentro adicional con el titular del Ejecutivo.

Creel Miranda reconoció que al evento él y el presidente llegan por separado, cada uno representando a una soberanía; "él al poder ejecutivo y yo a la Cámara de Diputados, es un evento de Estado, tenemos puntos de vista distintos que respetamos, pero sí, efectivamente pensamos políticamente diferente".

Indicó que principalmente, la diferencia de pensamiento se centra en la manera en como abordar la política.

:							T TODAY	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	:	:	:		♣ELUNIVERSAL		06/02/2023	LEGISLATIVO
			÷					WEL UNIVERSAL		00,02,202	

"Yo creo en la política plural, diversa, de diálogo, de entendimiento, de intercambio de ideas, de consensos, este es un país muy complejo que no se puede ni se debe gobernar con una visión única. ¿Por qué? Imagínense ustedes, mexicanas y mexicanos de distintas regiones y de temperamentos distintos, entonces hay que buscar la reconciliación nacional", concluyó.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/va-hacer-calorcito-dice-creel-por-anuncio-de-mensaje-de-reconciliacion-nacional-ante-amlo